

Admite Hidalgo rezago en Afores

Trabajan sin fondo para retiro ni seguridad 32 de cada 100 empleados en el Estado

Verónica Jiménez
CORRESPONSAL

HIDALGO.- La Secretaria de Trabajo y Previsión Social, Maika Ortega Eguiluz, reconoció que en esta entidad 32 de cada 100 trabajadores carecen de seguridad social y fondos para el retiro porque se encuentran en empleo informal. De acuerdo con las cifras de esa cartera del Gobierno estatal, cuentan con una cuenta operada por Administradoras de Fondos para el Retiro (Afores) 38 de cada 100 personas empleadas en esta entidad.

La tasa de ocupación en el área informal es alarmante, de ahí que el tema del empleo formal sea muy importante para el Gobierno de Hidalgo, que a través de las Secretarías de Desarrollo Económico y la del Trabajo buscan fomentar a través de inversio-

Escasean fondos para retiro

Los reportes de esa entidad sostienen que los estados referidos del centro y el sureste se encuentran en los peores índices de Afores.

Berenice Ramírez, académica de la UNAM, subraya que este panorama permite advertir que se profundizará la pobreza de quienes no cuentan con ahorros y que aunque haya trabajadores con una cuenta abierta para retiro, ello no significa que ésta incremente sus fondos.

Staff

nes, indicó la funcionaria. "Estamos buscando que haya más empleos, fuentes de ingresos necesarios para los hidalguenses y que sean dentro de la economía formal. Además, procuramos mejorar las condiciones laborales de los que ya están contratados, a fin de que los empleadores garanticen su seguridad so-

cial, el acceso a vivienda y un retiro seguro y digno", argumentó Ortega Eguiluz.

La funcionaria recalcó que este Gobierno está apostando a la nueva cultura laboral y uno de los ejes fundamentales es el respeto al derecho a los trabajadores.

Mencionó que esta tarea está promoviendo cursos y talle-

res dirigidos a patrones y personas involucradas en pequeñas y medianas empresas. De igual forma, se ofrece orientación y asesoría al sector público, incluidas las autoridades municipales, con el fin que los derechos de los trabajadores sean respetados.

Apuntó que la Secretaría del Trabajo estatal fomenta la colocación de quienes solicitan ayuda, con búsqueda de empleos formales a través de las dependencias y organizaciones federales que ofrecen plazas.

Por otra parte, dijo que en materia de conciliación la Secretaría del Trabajo y Previsión Social ha sido enérgica para que las empresas le cumplan a sus trabajadores y lleguen a los mejores acuerdos con éstos en el pago de sus obligaciones.

La funcionaria precisó que Hidalgo cerró el año pasado con 13 mil nuevos empleos.

Abundó que no es sólo la falta de seguridad social y los derechos de los trabajadores lo que está preocupando al País, sino también la falta de servicios, por lo que reconoció que es necesaria una reforma fiscal que permita atender, de fondo, estos problemas de los empleados.

Me da demasiado coraje ver las calcas de No a la tenencia #siempreLohanPagado #codos #luegoseQuejan #deQueenolaynada

DEFIENDE A PAPÁ

HERMOSILLO. Nicole, la tercera de los cuatro hijos del Gobernador, Guillermo Padrés, criticó ayer en su cuenta de Twitter a quienes reclaman en Sonora el pago de tenencia y generó una ola de críticas.

IN MEMORIAM

Consuelo Sánchez de Valle

en el Segundo Aniversario de su fallecimiento

Se celebrará una misa el miércoles 16 de enero a las 12:00 horas, en la Capilla Universitaria de Nuestra Señora de Guadalupe de la Universidad del Tepeyac, Ave. Callao 802, Col. Lindavista.

México, D.F., Enero 2013.

El Colegio Británico, The Edron Academy,

lamenta la sensible pérdida del Sr.

GOLUB GOLUBOV PEICHEV

Quien falleció en Toronto, Ontario, Canadá.

Nos solidarizamos con el dolor de nuestro estimado Dimitar, Presidente del Consejo Directivo de la institución, y deseamos que su familia y amigos encuentren pronto la paz y la serenidad.

D.E.P.

México, D.F. enero de 2013.

GAYOSSO OBITUARIO

Félix Cuevas

Sr. Luis Ramírez Olivero Falleció a los 64 años. Se inhumó ayer a las 15:00 hrs.

Dr. Jorge Elías Dib Falleció a los 83 años. Se crema hoy a las 08:00 hrs.

Sra. Leticia Hernández Maturano Falleció a los 53 años. Se cremó ayer a las 17:00 hrs.

Sra. Laura Caamaño y Guadarrama Falleció a los 81 años. Se crema hoy a las 11:00 hrs.

Sullivan

Sra. María de los Angeles Jiménez González Falleció a los 84 años. Se cremó ayer a las 12:00 hrs.

Sra. Vicenta Pastor Hernández Falleció a los 96 años. Se inhumó ayer a las 13:00 hrs.

Santa Mónica

Sr. Tiburcio Camargo Martínez Falleció a los 61 años. Se inhumó ayer a las 11:30 hrs.

Sra. Angela Lucas García Falleció a los 53 años. Se realizó velación de cenizas

Hna. Catalina González Herrera Falleció a los 91 años. Se inhumó hoy a las 09:00 hrs.

Colima

Sra. María Real Correa Falleció a los 92 años. Se cremó ayer a las 10:00 hrs.

Hna. Benita Hermenegilda Ortiz Canales Falleció a los 85 años. Se inhumó ayer a las 13:00 hrs.

Sr. Eliseo Morales Serrano Falleció a los 70 años. Se cremó ayer a las 10:30 hrs.

Sr. Alejandro Licona García Falleció a los 72 años. Se cremó ayer a las 15:00 hrs.

Sra. María del Carmen Maldonado Angeles Falleció a los 79 años. Se inhumó ayer a las 12:00 hrs.

Sra. Camila Mejía Rodríguez Falleció a los 84 años. Se inhumó hoy a las 12:00 hrs.

Sra. Iludvína Luz María Rosales Ávila Falleció a los 77 años. Se inhumó ayer a las 13:00 hrs.

01-800-716-16-16
www.gayosso.com
Estamos contigo cuando más nos necesitas

SOLUCIÓN INTEGRAL GAYOSSO

Lamentamos el sensible fallecimiento de

EL PATRONATO DEL COMEDOR SANTA MARÍA

Lamenta profundamente el sensible fallecimiento de

DR. JORGE ELIAS DIB

Agradeciéndole siempre su apoyo incondicional hacia esta noble causa.

México, D.F., a 15 de enero de 2013.

Lamentamos el sensible fallecimiento de

María Rivas

madre, esposa y actriz admirable, sus hijos Mario, Isabel, Miguel, Eduardo y Regina te extrañaremos.

Tu nietos Jerónimo, Sebastián, Antonia, Santiago, Miguel, Paola y Maite

te recordaremos con todo cariño.

Enero, 2013.

EL H. CONSEJO DE ADMINISTRACIÓN DE LA MUTUALIDAD DE FIBRAS SINTÉTICAS, GÉNEROS DE PUNTO Y CINTAS Y LISTONES

se une a la pena que embarga a la familia

RODRÍGUEZ ORIA

por el sensible fallecimiento de su consejero y amigo sr.

LEONARDO RODRÍGUEZ ROSAS

reiterando nuestras sentidas condolencias por tan irreparable pérdida deseando una pronta resignación.

"Ya está al lado de dios con tranquilidad y paz eterna".

México, D.F., 11 de enero de 2013.

GAXIOLA Y ROBINA, S.C. ABOGADOS México-España

Acompaña en su pena al señor licenciado

JUAN LÓPEZ DE SILANES y familia,

por el sensible fallecimiento de su esposa, la señora

MARÍA DEL ROCIO GARCÍA PRIANI DE LÓPEZ DE SILANES

México, D.F., a 14 de enero de 2013.

El Consejo Nacional Directivo y los integrantes de la Cámara Nacional del Autotransporte de Pasaje y Turismo, lamentamos profundamente el sensible fallecimiento de Doña

María Estela de la Peña Paez

madre de

Don Carlos Sánchez de la Peña

Expresidente y Consejero Vitalicio de nuestra institución

acaecido el pasado 12 de enero en esta Ciudad.

DESCANSE EN PAZ

México, D.F., a 15 de enero de 2013.

Los Socios y Personal del

CLUB RAQUETA DE LOS BOSQUES

Lamentamos profundamente el fallecimiento del

Lic. Marco Antonio Mestre M.

A nuestro Socio Fundador y Presidente Vitalicio, quien falleció el sábado 12 de enero:

Por todos y cada uno de los días en que tu empeño y dedicación mostraron el amor a este lugar, por cada momento en que forjaste un sueño y lo realizaste concretando un Club, y por cada minuto que de tu pensamiento nació una idea y de tu corazón el deseo de lograrla:

Gracias Maco

Descansa en Paz

México D.F. a 15 de enero, 2013